

La universidad y los estudios de género
- el Periódico de Catalunya - 08/02/2018

La universidad y los estudios de género

Los llamados *genre studies* tienen una larga tradición en el mundo académico anglosajón, pionero en la asunción de la diversidad sexual y del componente de género como método de análisis de la realidad. En el caso de las universidades de nuestro país ha habido muchas iniciativas en este sentido: desde itinerarios específicos en una titulación, hasta doctorados y másteres interuniversitarios compartidos por varios centros de educación superior.

En esta línea ascendente se enmarca el nuevo grado de Estudios de Género de tres años propuesto por la Universitat Autònoma de Barcelona, el primero de estas características que se plantea en el ámbito catalán. Entre sus características cabe destacar que se trata de una carrera interdisciplinaria (desde el Derecho a la Antropología, desde la Filosofía y la Literatura a Salud) que contiene la necesidad de un compromiso de los futuros estudiantes para con la no-discriminación y a favor de los derechos huma-

nos, con el ambicioso afán de «contribuir a transformar el mundo». Es decir, el grado ofrece perspectivas profesionales con un alto índice de ocupabilidad en el mercado de trabajo, en consonancia con la relevancia social del tema, pero más allá de la transmisión de un conocimiento o unas habilidades, aboga por la actuación comprometida y militante. Análisis universitario, enfoque histórico y visión crítica para actuar a favor de la igualdad, hoy un objetivo ineludible de nuestra sociedad.